

Pour diffusion immédiate

Autoroute 30 : Travaux à venir dans la MRC de Roussillon

Avis de chantier – Chemins de déviation

Salaberry-de-Valleyfield, mai 2017 – Dans le cadre de l'entente de partenariat public-privé de l'autoroute 30, A30 Express annonce que des travaux de réfection de la chaussée de l'autoroute 30 auront lieu dans la MRC de Roussillon entre Châteauguay et La Prairie au cours des mois à venir.

Mai 2017

Travaux préparatoires – Construction des chemins de déviation;

- Travaux de nuit (20 h à 6 h);
- Fermeture d'une voie sur deux durant la nuit seulement.

Fin mai à octobre 2017

- Travaux de réfection de la chaussée;
- Travaux de nuit (20 h à 6 h);
- Circulation à contresens durant la nuit seulement.

Ces travaux peuvent occasionner plus de bruit ou de poussière qu'à l'habitude.

En cas de contraintes opérationnelles ou de conditions météorologiques défavorables, le début des travaux pourrait être reporté. Les plans de détour pour les fermetures majeures seront disponibles au moment opportun sur le site Internet www.a30express.com.

A30 Express vous souhaite bonne route!

Service à la clientèle :

1 855 783-3030

Chantier-ROUS-17-0424

